



## Síntesis de medios

04 de julio de 2025

### Primeras Planas

Avala EU 170 mmdp para deportaciones  
Aumenta el odio racial en EU por discurso de Donald Trump  
Chávez Jr. tiene orden de captura desde 2023  
EU acusa a JC jr. de narco y la FGR de tráfico de armas  
Sheinbaum: sí pacta EU con terroristas  
EU arresta y liga con cártel a Chávez Jr.; desde 2023, orden de captura aquí: FGR  
Invierten las farmacéuticas 10,480 MDP  
Acusado  
¡Ay, Julito!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### App ayuda contra robos de vehículos

La Policía capitalina ha identificado puntos donde se cometen la mayoría de los fraudes y robos relacionados con la compra-venta de vehículos a través de redes sociales, como los límites entre las alcaldías Iztapalapa, Tláhuac y Milpa Alta, en las colonias Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, Buena Vista, San Lorenzo Tezonco, San Miguel Zapotitlán y la zona de Minas. Ante esto, **la SSC de la CDMX** incorporó desde hace varias semanas una nueva herramienta dentro de su aplicación Mi Policía, denominada Mi compra segura. [Eje Central](#)

#### Satélites contra invasores

Con un cerco satelital capaz de detectar construcciones irregulares en zonas de conservación ambiental, el Gobierno capitalino refuerza su estrategia para contener el crecimiento urbano descontrolado y desarticular redes de corrupción vinculadas a la invasión de predios. El operativo más reciente para recuperar zonas de suelo de conservación invadidas fue el del 27 de junio, en el poblado de Santa Cecilia Tepetlapa, en la alcaldía Xochimilco. Participaron más de mil 600 elementos, incluidos 800 agentes de **la SSC** y 650 brigadistas de la Sedema. [Excélsior](#)

#### Buscan blindar el suelo verde

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, y la secretaria del Medio Ambiente, Julia Álvarez Icaza, informaron que se ha logrado controlar la tala ilegal en la zona del Bosque de Agua, uno de los puntos críticos en materia ambiental y de seguridad en la capital. Entre los resultados alcanzados destacan: 9 personas detenidas por delitos relacionados con tala clandestina; 128 m3 de madera en rollo asegurados, además de 635 m3 en escuadrilla y 106 de tierra de monte; 39 vehículos decomisados por no acreditar legalmente el origen de la madera; 108 filtros carreteros instalados con apoyo de la GN, la Sedema y **la SSC**; 90 recorridos forestales y revisión de 4 mil 400 vehículos en operativos. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#)

#### ¡A cubetadas!

Con el apoyo de los habitantes del inmueble, **policías de la SSC** utilizaron cubetas con agua para comenzar a sofocar un incendio en un domicilio en la colonia Loma del Padre, alcaldía Cuajimalpa. Para evitar un incidente mayor, un uniformado cargó un tanque de gas y lo alejó del fuego. Mas tarde, bomberos completaron la labor. [Reforma](#)



## Síntesis de medios

04 de julio de 2025

### **Según la necropsia, José Luis "F" murió a consecuencia de un solo disparo en la cabeza**

En el caso del hombre que tomó rehenes en un gimnasio en San Juan de Aragón, en la GAM, peritos en balística, fotografía y medicina forense de la FGJ determinaron que, de acuerdo a la herida de bala, ésta fue precisa por el tirador, quien actuó apegado a los **protocolos de actuación policial de la SSC**. [La Prensa](#)

### **Refuerza campaña de desarme**

Luego del operativo en el que fuerzas de seguridad capitalinas abatieron a un hombre armado que tomó como rehén a un ciudadano en la alcaldía Gustavo A. Madero, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció que se intensificará la campaña "Sí al desarme, sí a la paz" para reducir la presencia de armas en los hogares capitalinos. [El Heraldo de México](#)

### **Cae "Ken", presunto líder criminal en la Álvaro Obregón**

En un operativo coordinado de alta precisión que llevó a cabo **la SSC**, se logró el arresto de tres presuntos integrantes de una célula delictiva encabezada por un individuo conocido como "Ken", quienes se dice operan en la alcaldía Álvaro Obregón. Una vez que los agentes lograron el aseguramiento del "Ken", tanto él como los otros dos sujetos de su grupo ahora enfrentan cargos por asociación delictuosa agravada. [Diario de México](#) / [Metro](#) / [Eje Central](#)

### **Graban a un abogado agrediendo a mujer**

Rodrigo Orozco Waters, socio de la firma de asesoramiento de negocios Greenberg Trauring, fue grabado por una mujer a la que insultaba en un negocio de grabación de audio y video en la colonia Polanco Cuarta Sección en Miguel Hidalgo. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que lo detuvo por los daños a la puerta y al teléfono de la mujer. [Reforma](#)

### **Fallecen tres al chocar y volcar en automóvil**

Tres personas murieron tras un accidente vial sobre la avenida Luis Cabrera, en la colonia Barrio San Francisco, en la alcaldía Magdalena Contreras. **Policías de la SSC** acudieron a la emergencia y solicitaron la intervención de paramédicos del ERUM, quienes realizaron las maniobras necesarias para rescatar a los tripulantes. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

### **Detenido con un cuerpo; mujer libró una agresión**

**Elementos de la SSC** detuvieron a un sujeto que dio muerte con un cúter a una mujer y luego anduvo paseando su cadáver por los pasillos de la Ceda, ubicada en Eje 6 Sur y su esquina con la calle Abarrotes y Víveres, en la colonia Central de Abasto. [Excélsior](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

### **Mueren dos motoristas tras chocar contra una camioneta**

Dos motociclistas murieron luego de impactarse contra una camioneta particular en la carretera México-Toluca, a la altura de la colonia El Molinito, en la alcaldía Cuajimalpa. Al lugar llegaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona en espera de servicios periciales. El chofer de la camioneta fue detenido. [La Prensa](#) / [Metro](#)



## Síntesis de medios

04 de julio de 2025

### Detienen a generadora de violencia

María Elena N., alias La Señora, catalogada como uno de los objetivos prioritarios dentro del Gabinete de Seguridad Federal, fue detenida en un operativo conjunto en la alcaldía Iztapalapa, en posesión de armas de fuego y sustancias que al parecer son drogas. Se detalló que la SSPC, Marina, Defensa Nacional, la FGR, la Guardia Nacional y la **Policía capitalina** efectuaron estas acciones sin que se reportaran incidentes al momento de la detención. [24 Horas](#)

### Por primera vez, C5 formará a sus propios monitoristas

Con la intención de fortalecer el seguimiento y análisis de los más de 4 mil reportes diarios sobre emergencias y delitos de alto impacto, el C5 de la CDMX formará por primera vez a sus propios monitoristas. Esta actividad la realizan desde el C5 y los siete C2 de la Ciudad, **la SSC**, la FGJ, el **ERUM** y Bomberos. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

### Demanda PAN auditoría y transparencia en el C5

La fracción parlamentaria del PAN en el Congreso capitalino demandó una auditoría y transparencia al sistema de cámaras del C5, a fin de determinar cuántas están en mal estado y no sirven. Exigió una auditoría integral que evalúe el desempeño técnico, financiero y operativo del sistema, así como que se llame a **la SSC** del Gobierno capitalino a iniciar un programa de detección y retiro de cámaras clandestinas. [La Prensa](#)

### CNTE vuelve a la carga

A pesar de que ya se había cumplido una de sus demandas para bajar las edades de jubilación, maestros de la CNTE volvieron a realizar bloqueos, marchas e irrupciones en edificios públicos durante el jueves. Por la mañana, marcharon sobre la Calzada San Antonio Abad con dirección al Centro. Elementos de la **policía capitalina** cerraron la calzada de Tlalpan por la presencia de manifestantes. Antes del mediodía tomaron las instalaciones de la Autoridad Educativa Federal en la CDMX. Otro grupo de maestros se apersonó en el Metro capitalino, donde dieron el acceso gratuito a varios usuarios. [Eje Central](#) / [La Razón](#)

### Fracasa Orvañanos

Tras el evidente fracaso de su estrategia de seguridad, el alcalde de Cuajimalpa, Carlos Orvañanos, recurrió a la presencia de la Guardia Nacional para contener la creciente ola delictiva en la demarcación. De acuerdo con cifras del SESNSP, durante los primeros meses de 2025, Cuajimalpa registró 323 casos de violencia familiar, la cifra más alta entre los delitos denunciados. Además, la ENSU del INEGI reveló que el 49.8% de los habitantes de Cuajimalpa consideran insegura su alcaldía; el 45.1% se siente vulnerable al transitar por las calles y un 33% dejó de salir después de las 8 de la noche por temor a ser víctima de un delito. [Basta](#)

## Policiaco

### Matan a lideresa de transportistas

Una mujer fue asesinada afuera de un restaurante en Plaza Torres Lindavista, en la alcaldía GAM. El ataque armado generó alarma entre comensales y vecinos de la zona, lo que derivó en una movilización de cuerpos de seguridad. Al lugar arribaron **elementos de la SSC**, así como paramédicos, quienes confirmaron que la mujer ya no contaba con signos vitales. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



## Síntesis de medios

04 de julio de 2025

### Ultiman de cinco disparos a un hombre afuera de una panadería

De cinco balazos asesinaron a un hombre afuera de una panadería de la colonia Guadalupe Tepeyac, alcaldía Gustavo A. Madero, un joven resultó lesionado. Los presuntos homicidas huyeron del lugar. Al sitio arribó una unidad médica del **ERUM**, pero la víctima ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Sacan a hombre de su casa para matarlo

Un hombre fue ejecutado afuera de su domicilio ubicado en calle Azucena, en la colonia San Juan Ixhuatepec, alcaldía Gustavo A. Madero. Paramédicos y **policías** acudieron al lugar para atender la emergencia, pero el sujeto ya había fallecido. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

## Sistema Penitenciario

### Familiares de reclusos exigen poner fin a paro en juzgados

Familiares de presos se manifestaron afuera del Reclusorio Preventivo Varonil Oriente en demanda de que ya concluya el paro laboral que mantienen trabajadores del TSJ para que se permita el desahogo de audiencias penales, las cuales, dijeron, acumulan un rezago importante. Como parte de la protesta, bloquearon también Periférico Oriente, Canal de Garay y avenida Reforma, en dirección al sur. **La SSC** desplegó a elementos del Agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros para liberar la circulación. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

## Justicia

### Sedema y FGJCDMX llaman a denunciar venta de suelo de conservación de CDMX

La Sedema y la FGJCDMX llamaron a la población a denunciar la venta de suelo de conservación de la CDMX. Asimismo, anunciaron una campaña para incentivar esto y aseguraron que las víctimas de fraude, que compraron estos terrenos bajo engaño, pueden ser apoyados legalmente para que puedan recuperar su inversión. La fiscal, Bertha María Alcalde Luján, expuso que hay actualmente 28 investigaciones relacionadas con este tipo de situaciones. [ContraRéplica](#)

### Plantean tipificar huachicoleo de agua

El Congreso de la Ciudad analizará la creación de un tipo penal para el huachicoleo del agua, con sanciones de hasta 18 años de prisión para este delito. De acuerdo con información de la Fiscalía de la CDMX, durante 2023 se iniciaron 52 carpetas de investigación por robo de fluidos en 2023 y 60 en 2022. [Reforma](#)



# Síntesis de medios

04 de julio de 2025

## Imagen Destacada

**REFORMA**  
MÉXICO, D.F.

**¡A CUBETADAS!**



Contreras SSC

